



FR - GENOUILLERES

Déclaration de conformité UE disponible: www.mejix.fr

180183 a été approuvé par l'organisme notifié : **ANCCP certification agency SRL - Via dello Struggino, 6 - 57121 LIVORNO - ITALY**

Ces produits sont classés comme Équipements de Protection Individuelle (EPI) par le nouveau règlement EPI européen (UE) 2016/425 et il a été démontré qu'ils sont conformes à ce règlement à travers la norme européenne harmonisée EN 14404:2024/Genouillères de protection

LISEZ ATTENTIVEMENT CES CONSIGNES AVANT D'UTILISER LE PRODUIT

Ces produits (protection des genoux pour le travail à genoux de type 1 = protection des genoux indépendante des autres vêtements et s'attachant autour du genou) sont conçus pour réduire les risques et offrir une protection pour le travail à genoux, contre les blessures immédiatement causées par les surfaces dures, cailloux et objets similaires présents sur les surfaces. Toutefois, gardez toujours à l'esprit qu'aucun article d'EPI ne peut fournir une protection intégrale et il convient de toujours rester prudent(e) lorsque vous effectuez une activité à risque.

Avertissement : Aucune protection des genoux ne peut garantir que les travailleurs ne souffriront pas de complications médicales s'ils doivent travailler à genoux pendant de longues périodes. La protection doit répartir les forces de manière uniforme et prévenir les blessures causées par de petits objets durs sur le sol.

COMMENT SÉLECTIONNER LES NIVEAUX DE PERFORMANCE DE LA PROTECTION

Niveau 0 Protection des genoux pouvant être utilisée sur des sols plats et ne protégeant pas contre la pénétration d'objets.

Niveau 1 Protection des genoux pouvant être utilisée sur des sols plats ou irréguliers en très mauvais état et protégeant contre la pénétration à une force d'au moins (100+5) N=10kgs.

Niveau 2 Protection des genoux pouvant être utilisée sur des sols plats ou irréguliers et protégeant contre la pénétration à une force d'au moins (250+10) N=25kgs.

PERFORMANCE ET LIMITE D'UTILISATION

180183 a été testé conformément à la norme EN 14404:2024 et a obtenu le résultat de performance de Type 1 Niveau 2

MISE EN PLACE ET AJUSTEMENT

Ces produits sont conçus pour être placés sur vos genoux et attachés par des sangles arrière dans une position stable et confortable. Ils ne doivent pas restreindre la circulation sanguine. Une genouillère pas assez ou trop serrée limitera les mouvements et

n'assurera pas la protection optimale de niveau 2.

Testez toujours le positionnement des genouillères avant de débuter votre travail. Ces protections disposent d'une double fermeture avec un système de fixation rapide facilement ajustable à l'aide de bandes élastiques, ce qui assure une fixation ferme et confortable au niveau de la jambe et de l'anatomie propre de chaque utilisateur.

UTILISATION

Toute contamination, altération ou utilisation inappropriée de la protection nuira dangereusement à sa performance. Les genouillères **180183** ne sont pas étanches les produits chimiques. Une mauvaise utilisation de la protection diminue de façon dangereuse les performances du produit.

COMPATIBILITÉ

Pour optimiser la protection, il peut être nécessaire dans certains cas d'utiliser en plus de ces produits des bottes/gants/casque/protection auditive.

MATIÈRE

Les genouillères **180183** sont composées de: Polyester 39%, Caoutchouc thermoplastique 15 %, Polypropylène 28%, Élastomère thermoplastique 10 %, Polyéthylène 8 % Ce modèle ne contient pas de substances à des niveaux connus ou suspectés de nuire à l'hygiène ou la santé de l'utilisateur.

RANGEMENT ET TRANSPORT

Lorsque vous ne les utilisez pas, rangez ces produits dans un endroit bien ventilé à l'abri des changements extrêmes de température, car cela peut nuire à la performance de la protection.

Ne posez jamais d'articles lourds dessus. Si possible, évitez de plier les produits excessivement et rangez-les de préférence à la verticale. Si les produits sont mouillés, laissez-les sécher complètement avant de les ranger.

RÉPARATION

Si les produits sont endommagés, ils n'offriront pas le niveau de protection optimal et doivent donc être remplacés immédiatement. N'utilisez jamais les produits s'ils sont endommagés.

NETTOYAGE

Essuyez les genouillères **180183** pour les nettoyer et ne les faites pas sécher près d'une source de chaleur.

LONGÉVITÉ

La longévité potentielle des genouillères est de 2 ans maximum à compter de la date de fabrication pour la partie textile, dans des conditions d'utilisation normales. (batch MM/AAAA)

ATTENTION : dans les cas extrêmes, la longévité des produits peut être réduite à une seule utilisation s'ils sont exposés, par exemple, à des produits chimiques, températures extrêmes, rebords coupants, etc.



MPO



2



EN 14404-1:2024
EN 14404-2:2024
TYPE 1 LEVEL 2

180183-A-20240122

Déclaration de conformité CE

Le soussigné : Mr Christophe Hurel

PDG de la société MPO

Déclare que le produit :

Code d'identification :

DFN01-L-180183-3611351801832

Description: Genouillères

Est conforme aux directives suivantes :

EN 14404-1:2024 - EN 14404-2:2024

Organisme notifié : N°0302

ANCCP certification agency SRL - Via dello

Struggino, 6 - 57121 LIVORNO - ITALY

N° accreditation : 149 B

N° certificat : PPE-2967-23277-cert

Made in China

La documentation technique est conservée par :

MPO

192 Avenue Yves Farge - 37700 Saint

Pierre des Corps

contact@mpoutillage.net

Date : 20/01/2026

Signature :

mejix.fr

180183



EN - KNEE PADS

EU Declaration of Conformity available: www.mejix.fr

180183 has been approved by the notified body: **ANCCP certification agency SRL - Via dello Struggino,6 - 57121 LI-VORNO - ITALY**

These products are classified as Personal Protective Equipment (PPE) under the new European PPE Regulation (EU) 2016/425 and have been demonstrated to comply with this regulation through the harmonised European standard EN 14404:2024/Protective knee pads.

READ THESE INSTRUCTIONS CAREFULLY BEFORE USING THE PRODUCT

These products (Type 1 knee protectors for work in the kneeling position = knee protectors that are independent of other clothing and fastened around the leg) are designed to reduce risks and provide protection for work in the kneeling position against injuries directly caused by hard surfaces, stones, and similar objects on the surfaces.

However, always keep in mind that no PPE item can provide complete protection, and you must always be cautious when performing any risky activity.

WARNING : No knee protector can guarantee that workers will not suffer medical complications if they have to work in the kneeling position for long periods. The protector must distribute forces evenly and prevent injuries caused by small, hard objects on the floor surface.

HOW TO SELECT PROTECTION PERFORMANCE LEVELS

Level 0 Knee protectors suitable only for use on flat floor surfaces and providing no protection against penetration by objects.

Level 1 Knee protectors suitable for use on flat or uneven floor surfaces in very poor condition and providing protection against penetration by a force of at least $(100 \pm 5) N = 10 \text{ kg}$.

Level 2 Knee protectors suitable for use on flat or uneven floor surfaces and providing protection against penetration by a force of at least $(250 \pm 10) N = 25 \text{ kg}$.

PERFORMANCE AND LIMITATIONS OF USE

180183 has been tested in accordance with EN 14404:2024 and has achieved a Type 1 Level 2 performance result.

FITTING AND ADJUSTMENT

These products are designed to be placed on your knees and secured with rear straps in a stable and comfortable position. They must not restrict blood circulation. A knee pad that is too loose or too tight will restrict movement and will not provide optimal Level 2 protection.

Always test the position of the knee pads before starting your work. These protectors feature a double closure with a quick-release system that can be adjusted easily using elastic bands, ensuring a firm and comfortable fastening to the leg and the specific anatomy of each user.

USE

Any contamination, alteration, or improper use of the protector will dangerously impair its performance. **180183** Knee pads are not water resistant and do not provide additional protection, for instance, fire or chemical resistance. Improper use of the protector dangerously impairs the product's performance.

COMPATIBILITY

To optimise protection, it may be necessary in some cases to use boots/gloves/helmet/hearing protection in addition to these products.

MATERIAL

180183 knee pads are made of: Polyester 39%, Thermoplastic Rubber 15%, Polypropylene 28%, Thermoplastic Elastomer 10%, Polyethylene 8%. This model does not contain any substances at levels that are known to, or suspected to, adversely affect user hygiene or health.

STORAGE AND TRANSPORT

When not in use, store these products in a well-ventilated area away from extreme temperature changes, as this may impair the performance of the protector.

Never place heavy items on top of them. If possible, avoid excessively bending the products and preferably store them hanging vertically. If the products become wet, allow them to dry completely before storing.

REPAIR

If the products are damaged, they will NOT provide the optimal level of protection and must be replaced immediately. Never use the products if they are damaged.

CLEANING

Wipe the **180183** knee pads clean and do not dry them near a heat source.

LIFETIME

The potential lifetime of the knee pads is a maximum of 2 years from the manufacturing date for the textile part, under conditions of normal use. (batch MM/YYYY)

CAUTION: In extreme cases, the lifetime of the products may be reduced to a single use if exposed, for example, to chemicals, extreme temperatures, sharp edges, etc.



MPO



2



EN 14404-1:2024
EN 14404-2:2024
TYPE 1 LEVEL 2

180183-A-20240122

CE conformity declaration

The undersigned: Mr Christophe Hurel
as authorised by MPO

Declares that :

Identification code :

DFN01-L-180183-3611351801832

Description: Knee pads

Conforms to the following directives and standards:

EN 14404-1:2024 - EN 14404-2:2024

Notified body : N°0302

ANCCP certification agency SRL - Via dello Struggino,6 - 57121 LIVORNO - ITALY

N° accreditation : 149 B

N° certificat : PPE-2967-23277-cert

Made in China

Technical documents available in :

MPO

192 Avenue Yves Farge - 37700 Saint

Pierre des Corps

contact@mpoutillage.net

Date : 20/01/2026

Signed :

mejix.fr

180183